

mano

mano

mano

mano

## Araña Migraña

Había una vez, una araña muy buena y educada, que no le hacía daño a nada ni a nadie, pero tenía un pequeño problema, su nombre era Migraña.

Cuando hacía nuevos amigos, le daba vergüenza decir su nombre. Ellos pensaban que si se juntaban con ella, les daría migraña. Y por eso se alejaban.

Un día que paseaba por el bosque, Migraña pensaba en su situación. De pronto, ¡ouch!, se golpeó con algo y su sorpresa fue tan grande como su golpe. Encontró un ser muy extraño que tenía unos palos en la cabeza y un manto enorme en el cuerpo.

El ser se presentó. Le dijo que era una mariposa que no tenía amigos, porque nadie quería hablar con ella.

Migraña se sorprendió y le dijo que cómo era posible que alguien tan agradable y tan hermosa como ella no tuviera amigos. La mariposa le contó que era por su nombre y no se lo diría, porque no quería perder a una amiga más.

Migraña le aseguró que su nombre no podía ser peor que el de ella. Y así, las dos dijeron al mismo tiempo: "Migraña", porque las dos tenían el mismo nombre.

La mariposa y la araña aprendieron que no se debe juzgar a los demás, y que es importante tomarse el tiempo suficiente para conocerlos.

Marcelo Reyes (guatemalteco)  
Adaptación  
219 palabras





